

Besuch beim Bürgermeister am 14.10.2022

In HSU hatten wir das Thema „Gemeinde“. Zur Verschönerung dieses Themas machten wir einen Besuch im Rathaus. Der Bürgermeister Herr Andreas Friedrich empfing uns. Zusammen gingen wir in den Sitzungssaal. Dort war ein großer Tisch im Kreis aufgebaut. Darum standen viele Stühle, in die wir uns hineinsetzen durften. Sie waren sehr weich und gemütlich. Es gab auch an jedem Tisch ein kleines Mikrofon, in das wir hinein sprechen durften. Das klang sehr laut. Der Bürgermeister trug eine silberne, schwere Kette um den Hals. Auf dieser war das Priener Wappen abgebildet. Wir stellten viele Fragen zur Gemeinde und dem Rathaus. Bald musste Herr Friedrich wieder in sein Arbeitszimmer, da er immer sehr viel zu tun hat. Also führte uns sein Kollege, der Geschäftsleiter Herr Steindlmüller, durch das Rathaus. Wir kamen in ein Büro, einen alten Aktenraum, in dem es von Papier nur so wimmelte, und sogar ins Standesamt. Darin war alles sehr festlich geschmückt, schöne Bilder hingen an den Wänden und die Decke war teils golden. Ein Geschenk lag auf einem Tisch mit weißer Decke, da eine Stunde später eine Hochzeitsfeier stattfinden sollte. Wir kamen auch ins Fundbüro. Darin wurden am meisten Brillen in verschiedenen Farben und Schlüssel aller Art abgegeben.

Es war eine schöne Führung! Sie dauerte gute zwei Stunden.

- Judith Niederthanner, Klasse 4a -

